



2021年が始まりました。新年あけましておめでとうございます。
昨年に引き続き、今年も「親子共に、明るく楽しく過ごせるセンター」「気持ち、ホッと落ち着けるセンター」を目指して、職員一同、頑張っていきたいと思っております。今年も、元気いっぱい楽しく遊ばしましょう。よろしくお願いいたします。



～ 1月の主な行事予定 ～

4日(月)	仕事始め
13日(水)	放課後等デイサービス
20日(水)	放課後等デイサービス
27日(水)	放課後等デイサービス

※中京短大・保育科の学生さんが実習に入ります。
よろしくお願いいたします。
(1月25日～2月5日まで 1名)



保護者の皆さまに コロナ対策へのおねがい

日頃より、当センターのコロナウイルス感染防止対策にご協力いただき、ありがとうございます。
第3波の流行に伴い、改めて対策についてご確認をお願いします。

センターでは、職員の毎日の検温、体調チェックを行っています。また、館内の定期的な換気と指導室での換気扇、空気清浄機の使用、指導時間ごとの玩具・机等の消毒を行い、皆さんが安心して過ごせるように配慮しています。これからは、風邪やインフルエンザの流行する季節でもあります。いつも以上に体調管理に気を配り、感染対策にみんなで取り組んでいきましょう。

来所されるにあたって・・・

- ・発熱、鼻水、咳などの症状がある場合は、無理をせずにお休みください。
- ・園をお休みされた日は、朝と比べて調子が良くなっていると思われた場合でも、その日一日はご家庭で様子を見て頂くようお願いします。

センターに来所したら・・・

1. 玄関で体調チェックをお願いします

- ・通所される子どもさん、保護者の方、兄弟の子どもさん、皆さん検温をお願いします。
- ・体調チェック表に記入をお願いします。
(咳、鼻水、のどの痛み、味覚異常の有無についての項目があります。)
- 心配な事がある方は、担当職員までお知らせ下さい。

2. 手洗いを済ませて、消毒をしましょう

- ・親子で泡石鹸を使用し、手洗いをお願いします。
- ・消毒は、オートディスペンサーを使用し、手のひらや指にしっかり馴染ませてください。
- ・可能な子どもさんは、マスクの使用をお願いします。

～ たくさんの温かいご寄付、ありがとうございました ～

☆ 瑞浪ライオンズクラブさんより・・・クリスマスツリーを頂きました！

ライオンズクラブさんから親の会にご寄付いただき、12月の始めから、1階指導室に飾らせてもらいました。とても立派なツリーです。子ども達で飾り付けも行いました。センターに来ると、子ども達はツリーの存在にすぐに気付き、興味津々で電飾やオーナメントを、触ってみたり、眺めてみたり・・・ある日は、戦隊物の人形が、たくさんオーナメントとしてぶら下がっていたこともありました(^-^;) みんなそれぞれの楽しみ方をしていましたよ。

クリスマス遊びでは、会場をととても華やかに演出してくれました。とても大きなツリーなので、子ども達の作ったリースも飾ることができました。来年からもクリスマスの季節に、毎年飾らせて頂きます。子ども達のとても喜ぶ贈り物を、ありがとうございました。

☆ ダイナムさんより・・・お菓子の詰め合わせを頂きました！

(株)ダイナムさんより、社会奉仕活動として、当センターにご寄付頂きました。通所の子どもさん全員へのプレゼントということで、90袋ものお菓子を下さいました。子どもさんの年齢に合わせて、少し大きい子から、まだ小さい子に合わせて・・・と、中身まで検討して頂いた詰め合わせです。暖かなお心遣い、ありがとうございました。



～12月のセンター情報～

クリスマスの制作遊び

今年のクリスマス制作では、クリスマスリースと、サンタさんを作りました。

クリスマスリースでは、輪っかにした緑色の画用紙を紐に通してリースにした後、好きなシールなどを貼って飾りました。とても大きなリボン飾って完成(^-^)/

サンタさん作りでは、ビニールの袋にお花紙を丸めて入れていきます。ふわふわと風船のようなサンタさんの体に、顔や手足を付けて完成！どの子もその子らしさのある、ステキなお顔のサンタさんができました。

クリスマスを楽しみに、一生懸命制作遊びに取り組んだ子ども達。季節を感じて楽しむ経験ができました。クリスマス会場に飾ってみたら、とってもおしゃれで素敵でしたね(*^-*)

楽しかったね、クリスマス遊び part 1

今年は、幼児の子どもさんを5つのグループに分け、少人数でのクリスマス遊びを行いました。オープニングは、職員による「ドラえもん」のダンス。みんなの知っている歌、ということで選曲しました。リズムが速くて難しかったのですが(^-;) 職員の踊る姿をじっと見てくれる子、手拍子してくれる子、一緒に踊ってくれる子・・・応援ありがとうございました！

子ども達のダンスは、みんなの大好きな「パプリカ」を踊りました。手首に可愛いお花の飾りを付けて、準備万端！両手を挙げたり、ひらひらと手のひらを反す時に、お花が揺れてとても可愛かったです。特に年長さんは、よく踊ったことがある曲ということで、自信を持って踊る姿が、とてもかっこよかったです(^-♪

楽しかったね、クリスマス遊び part II ～鬼滅の刃、登場！～

今年のプレゼントを運んでくれるお客様・・・サンタさんかと思いきや、なんと「鬼滅の刃」キャラクター4人の登場！大喜びする子、猪之助の被り物にちょっと怖がる子・・・反応は様々でしたが、今年の代表的キャラクターということもあり、喜んでもらえたようで(?)良かったです(*^-*)

鬼滅の次は、いよいよサンタさん。ゆっくり一人ずつに大きな袋入りのプレゼントを手渡してもらい、みんなニコニコでした。サンタさんのおひげをなでなでと触りながら、「誰?」「サンタさん?」「サンタさんなの?」と、サンタさんの正体を確認しようとするあつくん。サンタさんもタジタジ(^-^;) とってもかわいいサンタさんとのやり取りでした。



